

PRENSA OBRERA

¡POR UN SINDICATO OBRERO!
¡VIVA COMISIONES OBRERAS!

EDITAN: SECTORES DE COMISIONES OBRERAS Y
COMISIONES DE BARRIOS DEL BAJO LLOBREGAT

AÑO II N° 10
DICIEMBRE 72

5
PTAS



- ★ HACIA LA GENERALIZACION DE LAS LUCHAS OBRERAS Y POPULARES
-
- ★ INFORMACIONES LAS LUCHAS DE PHILIPS Y CORBERO
-
- ★ EL ALCALDE DE CORNELLA CONTRA LOS BARRIOS
EL INSTITUTO DE CORNELLA CONTRA LA REPRESION
-
- ★ EL MOVIMIENTO OBRERO CONTRA LA REPRESION

ULTIMA HORA: DESPIDOS MASIVOS EN TORNILLERIA MATA (Cornellá) Y EN PIANELLI (Prat de Llobregat)

EDITORIAL:

HACIA LA GENERALIZACION DE LAS LUCHAS OBRERAS

En el mes de septiembre se desarrolló en nuestro país una lucha, quizás la mayor que ha existido desde la guerra civil, que demostraba sobradamente la pujanza y el nuevo auge del Movimiento Obrero. Nos referimos a VIGO.

"HUELGA GENERAL EN VIGO: una lucha que nos abre el camino" decíamos en el anterior número de Prensa Obrera. Los hechos han demostrado posteriormente que no era ninguna exageración. Pocas semanas después la ocupación de 2 empresas: SHAPPE-TEX (Mollet) y STARLUX (Póligono Montornés) así como la Huelga de otra: PERIMAN-FRIGERIO (también en Montornés) promovían en el Vallés Oriental una situación de lucha realmente excepcional en donde a la firme voluntad de los trabajadores afectados se unió la solidaridad de la mayoría de empresas de la zona (de todo ello hemos informado ampliamente en un Suplemento de Prensa Obrera extensamente difundido).

La situación de nuestra Comarca, si bien no habían estallado todavía conflictos de grandes dimensiones, era la preparación de duras luchas. En muchas empresas se preparaban ya las negociaciones del CONVENIO, habiendo empezado en algunas las primeras acciones: SIEMENS (paros parciales continuados), MATACAS (también con diversos paros), SOLVAY (Asambleas dentro de fábrica), CORBÉRO (paros parciales, bajo rendimiento, boicot horas y concentraciones a la salida).

En otras empresas: SEDA, ELSA, ROCA.. las Comisiones trabajan porque la revisión de Convenio se tradujera en un aumento real que cubra las necesidades de los trabajadores. En LAFORSA, dos días de paro contra un despido. En FENIXBRON por el juicio de los trabajadores despedidos y contra un segundo expediente de crisis que prepara la empresa... En otras muchas empresas de la Comarca y por diversas reivindicaciones se realizaban Asambleas, boicot a las horas extras, etc

Ante esta situación, las COMISIONES OBRERAS de la Comarca creyeron en la necesidad de convocar una Asamblea en la que, analizando la situación ac-

tual se discutiera y acordara como debía continuar la lucha obrera en la Comarca, por donde tenían que avanzar política y organizativamente las COMISIONES OBRERAS para hacer de toda una serie de combates aislados un enfrentamiento común contra la patronal y su Estado.

LA ASAMBLEA DE LAS COMISIONES OBRERAS DEL BAJO LLOBREGAT

Se reunió a mediados del pasado mes de Noviembre con asistencia de delegaciones de las principales fábricas de la Comarca: TORNILLERIA MATA, LAFORSA, ERMSA, ELSA, SIEMENS, SOLER ALMIRALL, PIRELLI-MOLTEX, ROCA, SOLVAY, SEDA, TERLENKA, PHILIPS, EMTISA, y otras muchas que no nombraremos aquí. Asistían también en calidad de invitados delegados de la COORDINADORA DE COMISIONES DE BARRIOS, de la COORDINADORA DE COMITES DE INSTITUTOS y de COMISIONES DE MAESTROS.

El orden del día de esta Asamblea era:

- 1.- Presentación. Análisis de la situación comarcal y necesidad de intensificar y generalizar las luchas.
- 2.- Programa reivindicativo y sindical de Comisiones Obreras.
- 3.- Situación política general. El papel del Movimiento Obrero como vanguardia de la lucha política contra el franquismo y la explotación.
- 4.- Información de las empresas en lucha y discusión de las propuestas de acción inmediatas.

No entraremos aquí en la información y el análisis detallados de esta Asamblea. Pero, lo que sí es necesario es resaltar las conclusiones más importantes que de ella se sacaron.

Se constató en primer lugar, que el lento pero progresivo aumento de las luchas obreras en la Comarca, y en toda la provincia exigía de las Comisiones Obreras su generalización y la organización de la solidaridad.

No podemos, actualmente, esperar que la

solidaridad obrera se produzca solamente en grandes ocasiones. La mayor fuerza de los trabajadores consiste en su unidad y forjarla es una tarea cotidiana QUE DEBE DESARROLLARSE EN TORNO A CUALQUIER LUCHA.

MIENTRAS QUE CADA LUCHA, AUNQUE NOS PAREZCA INSIGNIFICANTE, NO DESARROLLE EN TORNO A SI UN MOVIMIENTO DE SOLIDARIDAD POCO AVANZARA EL MOVIMIENTO OBRERO porque si bien la clase obrera unida puede imponer todas y cada una de sus exigencias, muy poco logrará si está desmembrada.

Se proponían a este respecto 2 cuestiones:

- 1.- Coordinar regularmente a todas las empresas que en la Comarca se encuentren en lucha o en situación conflictiva. Esta coordinación tiene como objeto hacer coincidir, en una lucha común, los combates de todas estas empresas y organizar la solidaridad obrera y popular en torno a ella.
- 2.- Avanzar hacia una Jornada -o jornadas- de lucha por las reivindicaciones económicas y políticas de la clase obrera.

La primera de estas propuestas ha sido ya llevada a la práctica y la Coordinadora de empresas en lucha ha iniciado sus actividades.

La segunda cuestión es la perspectiva inmediata de trabajo de las COMISIONES OBRERAS y hacia ello se encaminan nuestros esfuerzos actuales.

Centrada, el 2º punto de esta Asamblea el PROGRAMA REIVINDICATIVO Y SINDICAL DE COMISIONES OBRERAS las exigencias inmediatas tanto de carácter económico, como político de nuestra clase. El análisis detallado de este PROGRAMA, su explicación exhaustiva será el tema principal de una publicación de PRENSA OBRERA, realizada conjuntamente con las revistas hermanas ACCION y AVANCE (periódicos de los Sectores de Comisiones obreras de Barcelona y Vallés respectivamente), de inmediata aparición.

Resoñaremos, solamente, la gran importancia que se dió a la lucha por un Sindicato de Clase situando esta lucha, como el objetivo principal de las Comisiones Obreras. Objetivo que se concreta hoy en la exigencia inmediata de las libertades sindicales de Asamblea y Huelga.

La lucha por un Sindicato de Clase es hoy el primer objetivo político del Movimiento Obrero ya que sólo con la posibilidad de encuadrar en una sólida organización sindical a miles y miles de trabajadores podrá progresar la lucha de nuestra clase hacia su objetivo final: Aplastar la explotación.

Suficientemente conocida y analizada es la actual situación política de nuestro país. Mientras la dictadura, exasperada por el auge constante del Movimiento Obrero y popular, incapaz de acabar con él, se encierra cada vez más en una política REPRESIVA que acabará por asfixiarla; este mismo Movimiento Obrero y popular prosigue invariablemente una marcha ascendente que lo convierte en el sector más avanzado en la lucha contra el franquismo, que lo sitúa a la cabeza de todos aquellos que hoy luchan por las libertades para el pueblo.

De ahí que se insistiera en la especial importancia de que las Comisiones Obreras, los representantes válidos del Movimiento Obrero, asistieran a la Mesa democrática del Bajo Llobregat de reciente creación. Estas fueron las principales conclusiones del tercer punto de la Asamblea y ellas nos impulsaban a seguir por el camino trazado de generalización de las luchas.

En el cuarto y último punto del orden del día de esta Asamblea se informó de las luchas obreras que en aquellos momentos se desarrollaban en la Comarca y en el Vallés asimismo lo hicieron los delegados de Comisiones de Barrios, Institutos y maestros.

Demasiado prolijo sería intentar repetir estas informaciones, en parte hemos ya informado en Suplementos de Prensa Obrera y en la octavilla de Sectores de Comisiones Obreras del Bajo Llobregat, en parte informamos a continuación en este mismo ejemplar.

27 DE NOVIEMBRE: SOLIDARIDAD CON FENIXBRON

Uno de los acuerdos inmediatos más importantes a los que se llegó en esta Asamblea fué la aceptación de la propuesta formulada por los compañeros expedientados de FENIXBRON.

El 28 del pasado mes debía celebrarse

su juicio en Magistratura de trabajo. Asimismo la empresa amenazaba con otro expediente de crisis que iba a afectar a más de 50 trabajadores.

Contra este cúmulo de arbitrariedades los obreros de FENIXBRON pedían una vez más el apoyo solidario de los obreros de la Comarca. Y este no podía faltarles.

El día 27 de Noviembre se reunía en el bar de la CNS de Cornellá una amplia Asamblea con más de 500 trabajadores. Era la más importante que en los últimos años se había celebrado. En ella se trataron los problemas que las luchas en curso planteaban, se llamó a la solidaridad con Fenixbron y a la asistencia a su Juicio en Magistratura (fueron más de 200 trabajadores de la Comarca) y se insistió repetidas veces en la necesidad de conservar el espíritu solidario que caracteriza al Movimiento Obrero del Bajo Llobregat.

A mitad de la Asamblea llegaron 200 estudiantes que se habían declarado en Huelga en sus Institutos para solidarizarse con Fenixbron. Su intervención, así como la de un grupo de maestros fué calurosamente recibida. La unidad del Movimiento Obrero y popular se patentizó de forma inequívoca en aquella Asamblea.

A la salida, una gran manifestación con más de 600 participantes partió de los pisos de la Siemens. Al llegar a la Avda. de San Ildefonso en la Satélite su número era casi de un millar. Los numerosísimos vecinos que presenciaron su paso pudieron oír como durante más de media hora los obreros y estudiantes del Bajo Llobregat gritaban por las calles: "ESTAMOS CON FENIXBRON" "NO MAS DESPIDOS" "SINDICATO OBRERO" "COMISIONES OBRERAS" ...

Fué una importante Jornada Solidaria y una clara prueba de la capacidad de convocatoria y de lucha de las Comisiones Obreras.

¡PREPAREMOS UNA JORNADA DE LUCHA OBRERA Y POPULAR!

Hoy, parte de las luchas que se informaron en la Asamblea siguen en pie, otras nuevas han surgido. Exceptuando el caso de Fenixbron hemos permitido, hasta ahora, que gran parte de estas luchas hicieran solas su camino, limitándose a enfrentamientos parciales.

Hoy la amplitud que a nivel general va adquiriendo el Movimiento Obrero (Vigo, Intelhorce, Vallés, Barcelona, Bajo Llobregat) hace que éste se sienta estrecho si se queda en las paredes de la fábrica. El Movimiento Obrero necesita salir a la calle, oponer contingentes cada vez más amplios a la dictadura y a la represión, necesita organizarse estrechamente, coordinar las principales luchas. Necesita, en definitiva extenderse y GENERALIZARSE.

Y no solamente por razones de crecimiento. Otro elemento nos obliga a trabajar muy seriamente por la generalización de la lucha obrera y popular: LA PRESENCIA CADA VEZ MAYOR DE LA REPRESION.

No se trata solamente, esta vez, de despidos, sanciones, detenciones, etc. A estas acciones represivas debe unirse este año la manera como la POLICIA Y LA GUARDIA CIVIL han intervenido directamente en Intelhorce (Málaga), en el Vallés, en los barrios de Cornellá o en Cinco Rosas y en otras importantes luchas para acabar con las huelgas A PUNTA DE PISTOLA, amenazando a los obreros, permaneciendo -en algún caso- en el interior de la empresa.

No sirva ello para atemorizarnos. Hemos dicho y repetido continuamente que el aumento de la represión no es sino una prueba evidente de la debilidad de la Dictadura que recurre a ella como último extremo renunciando así a toda posibilidad de establecer un dialogo normal con las fuerzas obreras y populares. Pero si bien el creciente temor de la patronal y su Estado es un claro ejemplo de como avanza el Movimiento Obrero, éste necesita para vencer, para superar a esta represión AMPLIAS MOVILIZACIONES QUE LA DESCONCIERTEN Y DESBORDEN, que consoliden la unión entre toda la clase obrera para que esta pueda presentar un frente más sólido, una mayor resistencia.

Es por todo esto que creemos que, hoy, la perspectiva más inmediata del Movimiento Obrero y Popular es caminar hacia una JORNADA GENERAL DE LUCHA que, preparada desde ahora, centre en 3 apartados básicos nuestras más inmediatas aspiraciones:

- | |
|---|
| 1.- <u>Lucha por las reivindicaciones</u> |
| 2.- <u>Lucha contra la represión</u> |
| 3.- <u>Lucha por un SINDICATO OBRERO DE CLASE</u> |

1.- LUCHA POR LAS REIVINDICACIONES MAS INMEDIATAS DE LA CLASE OBRERA.

- Aumento salarial de 3.500 ptas igual para todos
- Semana de 40 Horas
- NO a los aumentos de RITMOS
- CONVENIO POR UN AÑO

2.- LUCHA CONTRA LA REPRESION.

- Libertad para los militantes de COMISIONES OBRERAS:

<u>MARCELINO CAMACHO</u> , <u>EDUARDO SABORIDO</u>	Para los que piden	20 años
<u>NICOLAS SARTORIUS</u> , <u>FRANCISCO GARCIA SALVE</u>	" " " "	19 años
<u>FERNANDO SOTO</u> , <u>JUAN MARCOS RUIZ</u>	" " " "	18 años
<u>FRANCISCO ACOSTA</u> , <u>MIGUEL ANGEL ZAMORA</u>	" " " "	12 años
<u>PEDRO SANTIESTEBAN</u> , <u>LUIS FERNANDEZ CASTILLA</u>	" " " "	12 años

- Impedir la aplicación de las penas de 10 años que el Tribunal de Orden Público (TOP) ha pedido contra los trabajadores de la SEAT: VARO, SILVESTRE Y VALLEJO.
- Fuera la policía de las empresas.
- Readmisión de todos los despedidos.

3.- LUCHA POR UN SINDICATO OBRERO DE CLASE que devuelva a los trabajadores el pleno ejercicio de sus derechos

- Inmediata imposición del derecho de libre ASAMBLEA EN LAS FABRICAS y en los locales de la CNS
- Inmediata imposición del derecho a HUELGA.

Estos son hoy los principales objetivos que nos trazamos. Avanzar hacia su conquista con la extensión de las luchas es la tarea del Movimiento Obrero organizado.

En posteriores ejemplares de PRENSA OBRERA analizaremos con más detalle nuestro avance hacia esta jornada de lucha. Recordemos ahora solamente que:

Tanto porque es el único modo de progresar hacia la derrota de la represión y hacia la imposición de nuestras principales reivindicaciones, como porque en estos momentos como los actuales de gran auge del Movimiento Estudiantil, de los barrios populares, de sectores democráticos, etc el Movimiento Obrero debe ser consciente de su papel de vanguardia, de que los ojos de todos los luchadores españoles están puestos en él, y que de él depende el marcar las pautas de la lucha común que, como esta JORNADA GENERAL, permitan aunar el esfuerzo de todos hacia la definitiva victoria

- LA GENERALIZACION DE LA LUCHA OBRERA Y POPULAR ES LA BASE FUNDAMENTAL DE NUESTRO AVANCE
- LA UNION SOLIDARIA ES NUESTRA MAYOR FUERZA.
- LA ORGANIZACION ES LA MEJOR ARMA

¡UNIDOS VENCEREMOS!

Informaciones/Informaciones/Informaciones/Informaciones/Informaciones/Informaciones

CONSTRUCCIONES AERONAUTICAS (Sevilla)

El jueves 23 de Noviembre se realiza una Asamblea de más de 500 trabajadores para discutir el Convenio Colectivo que afecta además a las factorías de Cadiz y Getafe

La empresa se niega a discutir sobre el ante-proyecto de Convenio presentado por los trabajadores, de 150 ptas diarias de aumento igual para todos, jornada de 40 horas a la semana, 25 días laborables de vacaciones, un año de duración del Convenio, 100% del salario en caso de enfermedad o accidente. Frente a ello la empresa ofrece únicamente un 10%. A la salida del trabajo se hace marcha lenta con participación de unos 700 obreros. Al día siguiente se realiza otra Asamblea en donde se decide el boicot a los comedores y a las horas extras y salir en marcha lenta.

LAS COMISIONES DE BARRIO Y EL PLAN PARCIAL DE CORNELLÀ

Hace unos días, el Alcalde de Cornellà anunció a la prensa que el PLAN PARCIAL RIERA-CENTRO quedaba archivado...

Como se recordará, los vecinos nos o pusimos firmemente a la aprobación del Plan, no tanto por sus posibles errores técnicos sino a causa, precisamente, de su limitación: se preparaba un nuevo plan sin antes haber emprendido las obras de canalización del Llobregat, sin que hubieran garantías reales a la hora de las indemnizaciones, etc.

La oposición popular impidió que el Plan prosperase. Y el alcalde aprovechó el anuncio inevitable para amenazar:

-Si no hay plan, reinará la anarquía en la construcción; la oposición popular al Plan tendrá la culpa.

-Si no hay plan, que nadie se queje sobre la falta de mejoras; si preferís escuchar a estos perturbadores del orden que gritan "c a n a l i z a c i ó n", allá vosotros, el tiempo dirá quién tenía razón, si el Alcalde o los vecinos testarudos...

Estas amenazas iban encaminadas a:

- 1.- Justificar los intereses privados de quienes se van a lanzar a construir anárquicamente en el casco antiguo de Cornellà
- 2.- Intentar atraerse y atemorizar a todos aquellos sectores de la población que impugnaron el Plan... y que el Alcalde piensa volver a atraérselos.

Las Comisiones de barrios de Cornellà han salido al paso de tanta maniobra sucia. En una hoja informativa, de reciente distribución exponían el problema con gran claridad:

Hemos dicho NO al Plan Centro-Riera, porque defendía unos intereses particulares, porque no respetaba los intereses de todos los vecinos, porque no tenía en cuenta datos tan importantes como la CANALIZACIÓN DEL RIO, porque desviaba la atención del gran problema de toda la población.

Pero no decimos NO a cualquier plan, Sr. Alcalde! Es evidente que necesitamos una planificación (EXIJIMOS UNA PLANIFICACION!).

Todos los que padecemos las deficiencias de nuestros barrios tenemos muy claro que hace falta una planificación pero NO la que el Ayuntamiento ha propuesto. Por ello decimos: La planificación no está archivada, Sr. Alcalde!!

PARA HACER UN PLAN NO BASTA CON HACER UNOS PLANOS SOBRE EL PAPEL. HAY QUE PARTIR DE LAS VERDADERAS NECESIDADES DE LOS BARRIOS, DE LOS INTERESES DE TODOS LOS VECINOS. HAY QUE PROPONERSE MEJORAR LAS CONDICIONES DE VIDA DE TODOS. Y ESTO NO SE PUEDE HACER PRESCINDIENDO DE LOS VECINOS, A SUS ESPALDAS.

En los barrios de Almeda, Riera y Centro tenemos un problema fundamental: LA CANALIZACION DEL RIO, de la cual depende la solución de la mayor parte de los problemas restantes:

- inexistencia de una red suficiente de COLECTORAS.
- estado deplorable de las calles, casi todas sin asfaltar.
- deficiencia o inexistencia de alumbrado en las calles sobre todo en Riera y Almeda.
- Falta total de asistencia sanitaria (clínica, ambulatorios, servicios nocturnos, urgencias, etc) y pésimas condiciones higiénicas.
- falta de escuelas públicas bien dotadas y gratuitas, así como guarderías (que el ayuntamiento tiene "prometidas" como de costumbre).
- Inexistencia de zonas verdes y de recreo para los niños, de centros culturales y recreativos bien equipados y dirigidos libremente por los vecinos.

Si la situación es pésima en los barrios de abajo, en la SATELITE es todavía peor (!y también la Sateélite es Cornellà, Sr. Alcalde!). Allí el problema de colectoras, cloacas y alcantarillado no es que esté mal, si no que no existe nada en absoluto. El problema de escuelas, guarderías y sanidad es mucho mayor (ni un solo ambulatorio para más de 70.000 habitantes).

En la Satélite no sólo faltan espacios verdes adecuados, centros, etc sino los espacios que quedaban libres los llenan de nuevas edificaciones. (Sr. Alcalde, ¿es esta la planificación que usted defiende? ¿o es que se está haciendo sin su permiso?

En los espacios verdes del Cine SANDOR, LINDAVISTA y donde estaban las barracas "provisionales" de los días nificados por las inundaciones, se está edificando con permiso del Ayuntamiento que tanto habla de pl a n i f i c a c i ó n.

Las cosas claras: para hacer una planificación urbana de nuestro pueblo que responda verdaderamente a los intereses de los vecinos, que busque la mejora de nuestras actuales condiciones de vida sólo hay un camino: Averiguar cuales son las necesidades más urgentes de nuestros barrios (de todos ellos) y someterlo a ASAMBLEAS libres de los vecinos, con verdadero poder de decisión. LA ASAMBLEA DE LOS VECINOS Y SOLO ELLA PUEDE DECIDIR CUALES SON LAS MAS IMPORTANTES MEJORAS.

Mientras el Alcalde sea elegido A D E D O por el Gobernador y los concejales sean elegidos A D E D O por el Alcalde,...etc, mientras los vecinos no podamos reunir libremente nuestra ASAMBLEA para definir y defender nuestras exigencias, mientras LA POLICIA sirva para hacernos callar cuando exigimos unas condiciones de vida y unas mejoras que ni ellos mismos se atreven a declarar injustas, NI EL AYUNTAMIENTO REPRESENTA LOS INTERESES DE LOS VECINOS (sino los del gran capital, como en el caso de la Canalización o en el de la Construcción de la Satélite), NI SUS PLANES VAN A MEJORAR NUESTRAS CONDICIONES DE VIDA EN LOS BARRIOS..."

Los problemas de los barrios de Cornellá son problemas de todos:

- POR UNAS CONDICIONES DE VIDA MAS HUMANAS EN NUESTROS BARRIOS
- UN AYUNTAMIENTO ELEGIDO POR LOS VECINOS, QUE DEFENDAN NUESTROS INTERESES.
- EL DERECHO A ASOCIARNOS LIBREMENTE Y REUNIRNOS EN ASAMBLEA PARA DISCUTIR NUESTROS PROBLEMAS Y DEFENDER NUESTRAS EXIGENCIAS

TODOS LOS BARRIOS UNIDOS VENCEREMOS

C O O R D I N A D O R A de los BARRIOS DE CORNELLA.

EL INSTITUTO DE CORNELLA ESTA EN LUCHA

En todos los centros, el inicio de curso ha venido presidido por la imposición de un conjunto de medidas REPRESIVAS encaminadas a lograr un riguroso control y separación de los estudiantes. En el Instituto de Cornellá cabe destacar las siguientes medidas:

- División del Instituto en 2 partes incomunicadas entre sí
- El cierre de la puerta 10 minutos después del inicio de las clases
- Creación de un comité disciplinario
- Rigurosas pasadas de lista
- La expulsión (no admisión) de 96 compañeros del curso pasado

Estas medidas responden en su conjunto a la política educativa actual del Régimen, que, ante el temor de un Movimiento de estudiantes y profesores, no dudán en "olvidar" la implantación total de la Ley de Educación, de cara a destruir el Movimiento popular de la enseñanza: detenciones, expedientes, expulsiones, policía, amenazas son hoy "las verdaderas medidas educativas" del Ministerio de Educación y Ciencia.

En el Instituto de Cornellá la lucha contra estas medidas se inició mediante A-

SALUDAMOS LA APARICION DEL BOLETIN Nº1 EDITADO POR LA COMISION OBRERA DE ROCA (Gavá).

ESTE PRIMER EJEMPLAR SOBRE:

- La semana laboral de 44 horas
- La silicosis, un grave problema
- LA PLATAFORMA REIVINDICATIVA
- Información de fábrica y general

!ADELANTE COMPAÑEROS!

!VIVA COMISIONES OBRERAS

samblenas de los diferentes cursos que trazaron las líneas fundamentales de la PLATAFORMA REIVINDICATIVA DE CENTRO, que fué aprobada en la Asamblea General del día 27 de noviembre, dando un plazo de 3 días a la dirección para que diese una respuesta a nuestras exigencias a la siguiente Asamblea General.

Dado que a la misma hora se estaba celebrando una Asamblea Obrera en el bar de Sindicatos (CNS) unos 200 estudiantes salimos tras nuestra Asamblea y nos juntamos a las acciones de los obreros en solidaridad con los despedidos de FENIXBRON. Fueron asimismo un centenar de estudiantes de Can Serra y de otros Institutos de la Comarca. Así se demostraba, una vez más, la unidad de lucha contra la represión y la solidaridad del Movimiento Obrero y popular.

El Jueves la respuesta a la Asamblea por parte de la dirección fué la de amenazarnos con el cierre del centro y la intervención de la Guardia Civil. Frente a esto acordamos:

- Incluir la reivindicación del Derecho a ASAMBLEAS a nuestra Plataforma.
- No dar el nombre en las pasadas de lista, frente a las posibles represalias
- Concentrarnos al día siguiente todos en la puerta del Instituto.

El Viernes, en la concentración se grita para que salga el director y nos de una respuesta. Tras una hora de concentración optamos por entrar en las clases para volver a impulsar la lucha en todos los cursos, para programar nuevas acciones generales antes de acabar el trimestre, para extender nuestra lucha a los demás centros de la Comarca y a todos los sectores de la enseñanza y del pueblo.

La lucha sigue combinando las acciones en los cursos y las acciones generales.

- NO A LA REPRESION: NINGUN EXPEDIENTE, SANCION O EXPULSION
- POR EL DERECHO A ASAMBLEAS.

POR UNA ENSEÑANZA AL SERVICIO DEL PUEBLO

... "Pensar que las armas de fuego no han de ser usadas es erróneo. Se usarán con toda energía si es necesario..."

GARICANO GOÑI (Ministro de Gobernación)

EL MOVIMIENTO
OBRERO CONTRA
LA REPRESION

Una vez más la lucha obrera debe enfrentarse a la represión franquista que persigue la destrucción de las organizaciones obreras en un intento de impedir que avance la lucha de los trabajadores.

En los últimos años la justa respuesta obrera y popular a los más graves actuaciones represivas del régimen no sólo ha dificultado su tarea sino que ha generado un movimiento solidario de gran magnitud y combatividad.

La victoria popular conseguida cuando en los Juicios de Burgos logramos salvar del paredón a 6 luchadores vascos, la gran solidaridad con Seat en el pasado año con 129 empresas en lucha, la movilización popular en Sallent y Balsareny, las Jornadas de solidaridad del Bajo Llobregat, el apoyo nacional a la Bazán y a Vigo, son pruebas de lo mucho que ha calado en la conciencia de las masas la necesidad de enfrentarse abiertamente a la dictadura asesina.

La victoria del Movimiento Obrero y popular frente a la represión patronal y policiaca cubren de rabia y vergüenza a los cabecillas del régimen que ven como la DICTADURA no sólo es incapaz de impedir la lucha del pueblo sino que con su intervención represiva se radicaliza y avanza aún más.

Por esta razón, a medida que la incapacidad para detener la lucha obrera y popular hace progresar su crisis, el franquismo aumenta su historia, golpea a ciegas, ven enemigos

AYUDA
ECONOMICA

DE UN ANONIMO DE SOLER ALMIRALL HEMOS RECIBIDO PARA COMISIONES OBRERAS 350'ptas.

en todas partes y amplía la represión hasta los mismos sectores burgueses como es el caso de la detención reciente de nacionalistas-burgueses vascos, del procesamiento a 2 candidatos a procuradores en Cortes por Lérida, del procesamiento a la Comisión Permanente de "Justicia y Paz" dependiente del obispado, de la retirada de pasaportes a intelectuales catalanes, etc

Ello hace que la lucha contra la represión y por la libertad se extienda y generalice a más sectores que comprenden progresivamente como la protesta individual es un triste servicio a la lucha antifranquista.

Pero hoy, como siempre, el principal objeto de la represión sigue siendo el Movimiento obrero. Así es como el pasado 17 de Noviembre el Tribunal de Orden Público (TOP) juzgaba a los 6 trabajadores despedidos de SEAT: Silvestre, Varo, Vallejo y otros tres. Para los tres primeros se pidieron penas de 10 años de cárcel a cada uno.

Paros continuados en la Seat de 1 a 3 horas de duración, la victoria conseguida en el Convenio, la lucha en el aniversario del asesinato de Ruiz Villalba, conseguían demostrar que en la Seat NO SE HABIA QUEBRADO LA VOLUNTAD DE LUCHA, que estaban dispuestos a defender a sus compañeros.

Así mismo, el TOP pide condenas de 20, 18 y 12 años para Camacho, Saborido, Sartorius, Soto, Garcia Salve, Marcos Ruiz Acosta, Zamora, Santiesteban y Fernandez Castilla acusados de constituir la COMISION OBRERA NACIONAL DE ESPAÑA. ¡En total piden 150 AÑOS DE CARCEL a estos compañeros!

Sólo una gran movilización obrera y popular en las fábricas, los barrios, las universidades, los institutos, las escuelas, en la CALLE evitará que esta infamia se lleve a cabo, arrancará a estos obreros abnegados y generosos de la represión.

El régimen en su demente escalada represiva no se detendrá SI NO LO DETENEMOS NOSOTROS. Ultimamente, el propio ministro de la Gobernación, Garicano Gofi declaraba en las Cortes, cuyos miembros aplaudían baebantes su fraseología fascista: "...pensar que las armas de fuego no han de ser usadas es erróneo. Se usarán con toda energía si es necesario. Es peligroso enfrentarse con la fuerza pública. Mientras el

ciudadano disconforme no llegue a este con vencimiento no habrá verdadero orden. Pero el orden será mantenido a toda costa..."

!Imposible expresarse con más claridad! Se robará, se explotará, se asesinará pero el orden, el ORDEN CON MAYUSCULAS, la paz burguesa de los mataderos será mantenida.

!Se equivoca Sr. Garicano! Podía hablar así en el 1939 pero ahora, 33 años más tarde la clase obrera, las masas populares han perdido su miedo y ni él ni sus amenazas, ni su policía y guardia civil (que va a incrementar !cómo no!) podrán hacerles retroceder.

Pocos días después, la primera CONFIRMACION de las palabras asesinas de Garicano se cumplieron. En Santiago, un joven estudiante de Medicina cae acribillado por las balas de la policía en unos disparos "hechos al aire" (!desde 2 metros de distancia!) según declara la prensa burguesa.

Con sus palabras, con este último indignante asesinato, el "Sr" Garicano DA SU VISTO BUENO A TODO TIPO DE ASESINATOS.

Pero el régimen, con estos hechos está llegando a su TECHO político. En la medida en que sólo juega la carta de la represión, esta también tiene un límite.

Cuando se siente acorralado, cuando para impedir las luchas provoca los despidos y efectúa las detenciones antes de que éstas empiecen realmente, como fué el caso de algunas fábricas del Vallés y de ANGLO y TITAN-LUX en Barcelona, simplemente por "sospechas" de que pudiera haber luchas ante el malestar existente, y fué la misma represión quien de hecho las lanzó efectivamente...

Cuando ante la huelga solidaria con un despedido, la policía armada penetra en INTERHORCE (Málaga) y prácticamente a punta de pistola obliga a los obreros a ponerse a trabajar, cuando detiene arbitrariamente a cualquier cargo sindical como en el caso de nuestro compañero Claudio Perez de BERNILLERIA MATA, y ni esto sirve para detener las luchas, el régimen ya no puede ir más allá.

COMPAÑEROS: no dejemos pasar una sola provocación sin respuesta.

POR EL FIN DE ESTE REGIMEN DE LADRONES Y ASESINOS. LIBERTADES PARA EL PUEBLO

INFORMACIONES

LA SEDA (PRAT de Llobregat)

Se celebró en el Sindicato de El Prat de Llobregat, el viernes día 8, Asambleas por cada uno de los turnos de la factoría SEDA y TERLENKA pendientes de la Revisión del Convenio. Asistieron varios centenares de trabajadores y en ellas se denunció la maniobra patronal de conceder una "gratificación" de 2.700 ptas. frente a la plataforma reivindicativa presentada por los trabajadores de:

- 2.000 ptas. de aumento al mes igual para todas las categorías
- Semana de 42 horas, equiparada a la de los mensuales
- CONVENIO POR UN AÑO
- DERECHO A ASAMBLEA

Ante la presencia provocativa de un abogado de la CNS se le pidió información sobre la situación en El Prat, la situación de Pegaso y de Vigo y al responder que no sabía que sucediese nada anormal fue ECHADO DE LA ASAMBLEA. Se aprobó empezar el boicot a las horas extras y el bajo rendimiento que desde el siguiente lunes se comenzó con gran unidad y decisión de lucha.

SIEMENS (CORNELLA)

A pesar de más de 30 horas de paro, del bajo rendimiento y de no hacer horas extras que estamos realizando, la empresa se niega a aceptar nuestras justas reivindicaciones del Convenio, expuestas en nuestra PLATAFORMA REIVINDICATIVA y aprobadas en ASAMBLEA. Se ha roto la primera fase del Convenio siguiendo la totalidad de la plantilla UNIDOS Y DISPUESTOS A SEGUIR LUCHANDO.

Solo conocer la noticia de la detención del compañero de TORNILLERIA MATA, Claudio Perez, por su INMEDIATA LIBERTAD y contra el SINDICATO franquista paramos durante una hora toda la plantilla.

ELSA (CORNELLA)

Por los compañeros de TUBOS BONNA suspendidos de empleo y sueldo realizamos una recogida de dinero de 6.200 ptas. que les han sido entregadas.

Actualmente nos hemos negado a recoger la ropa de trabajo que nos daba la empresa pues no corresponde a lo establecido en el Convenio, y exigimos un aumento igual para todos de 1.000 ptas. para el próximo año a pesar de no haber Convenio.

Todo ello ha sido aprobado y discutido en Asamblea.

LAFORSA (Almeda-CORNELLA)

Tras el injusto despido de un compañero y que trajo consigo un PARO TOTAL DURANTE DOS DIAS, ahora la empresa pretende iniciar expedientes de reduccion de plantilla

Son tres los expedientes presentados y a la Delegación del Trabajo y existen claros indicios de que más tarde pueden ser más, además, un compañero del Jurado de Empresa ha sido sancionado con 20 días de suspensión de empleo y sueldo.

No vamos a permitir que estas injusticias sigan por más tiempo y estamos dispuestos a ir todos unidos a la lucha.

CORBERO (ESPLUGAS): UN MES EN LUCHA

Desde hace ya más de un mes los 1.500 obreros de CORBERO nos encontramos luchando por el Convenio. Por fin hemos conseguido romper el hielo que desde tanto tiempo existía y hemos sido capaces de luchar por conseguir lo que es nuestro.

Así durante el pasado mes de Noviembre realizamos paros de 2 horas en los días

20, 21 y 22, ante nuestra fuerte presión la empresa llamó a los cargos sindicales y les dijo que de seguir en esta postura romperían el Convenio.

Atemorizados los cargos sindicales recorrieron toda la fábrica convenciendo a los trabajadores de que volvieran a la "normalidad", pues sería entonces cuando la empresa aumentaría su oferta! Con esta postura los cargos sindicales no hicieron más que ganar se el total desprestigio, pues nada de lo que PROMETIERON se convirtió en realidad; debido a ello fueron denunciados publicamente en Asamblea y se exigió su DIMISION, para que fuese una COMISION DE OBREROS representativos quien negociase el Convenio.

A partir de entonces decidimos trabajar a bajo rendimiento y dejar de hacer horas extras obligando a varios oficinistas y encargados a que tambien se sumasen a nuestra acción y en esta postura nos venimos desde entonces manteniendo.

A pesar de que tanto la patronal como el Sindicato y la criminal Brigada político social (secretas) intentan atemorizarnos con la más dura represión nosotros continuamos firmes en nuestras exigencias. Cuando la CNS nos NEGÓ EL PODER REALIZAR ASAMBLEAS en sus locales, pues veían que nuestro nivel de conciencia aumentaría nosotros decidimos seguir haciendo ASAMBLEAS como fuera, y así, durante 2 ó 3 veces por semana nos concentramos a la salida de la fábrica y discutimos la situación decidiendo el camino a seguir, al mismo tiempo que dábamos a conocer a todos los trabajadores de la zona nuestra situación. Cada día hemos visto aumentar el número de guardia civiles y "sociales" que sitian la zona para evitar cualquier acción, pero ello no nos atemoriza y día a día tambien aumenta nuestra unidad y combatividad.

En la actualidad la empresa ha roto la primera fase del Convenio, pero nosotros continuamos luchando por la PLATAFORMA REIVINDICATIVA elaborada en Asamblea pues somos conscientes de que con nuestra lucha unida conseguiremos nuestros objetivos.

FENIXBRON (CORNELLA)

Durante el pasado mes una delegación amplia de trabajadores de FENIXBRON asistimos a una Asamblea Comarcal en donde solicitamos de todos los trabajadores la ayuda solidaria para protestar contra el expediente de crisis y cara al Juicio en Magistratura del pasado día 29, (ver informaciones en este número).

En la actualidad la empresa, dae el fracaso de la CNS que no ha conseguido empleo para los 47 compañeros suspendidos de empleo y sueldo por 6 meses se prepara para realizar un nuevo expediente de crisis para despedirlos.

PHILIPS (SAN BOI)

Elaborada por los trabajadores una PLATAFORMA REIVINDICATIVA en la que básicamente se pedía: 2.500 ptas de aumento al mes igual para todas las categorías, derecho a Asambleas, Convenio por un año, sábados fiesta y presentada a la dirección esta contesta que se niega a discutir el Convenio hasta Enero.

Los trabajadores de San Boi de acuerdo con las demás factorías Philips presionan a la empresa con paros generales de 2 horas el miércoles 29, de 2 horas el jueves de 3 horas el viernes y 2 el sábado; apoyando dichos paros con ASAMBLEAS diarias antes de empezar la jornada y a la hora de las comidas, "concerradas" picando con los martillos los días anteriores a los primeros paros y realizando manifestaciones fuera de la empresa y cortando el tráfico de la carretera de San Boi a Gavá a pesar de la presencia de los municipales de San Boi -acaudillados por el asesino Navarro- y de la guardia civil.

Sancionados todos los trabajadores con 2 días de suspensión de empleo y sueldo y despedida una enlace sindical, el nivel de organización y coordinación de todas las factorías Philips no permite dar una respuesta conveniente, a parte de la presencia de octavillas de distinto signo llamando alguna a la vuelta al trabajo.

Hoy el despido sigue en firme y las reivindicaciones del Convenio tambien. Con su magnífica lucha los obreros de Philips han impedido que la represión se hiciese más extensa y selectiva. La lucha continúa por la READMISION DE LOS DESPEDIDOS Y por nuestras reivindicaciones.

!POR UNA FUERTE COMISION OBRERA EN CADA FACTORIA PHILIPS! !POR UNA MEJOR Y MAS EFICAZ COORDINACION DE LAS FACTORIAS! !VIVA LA LUCHA DE LOS OBREROS DE PHILIPS!

TUPERIN (SAN JUAN DESPI)

A consecuencia de la sanción de 10 días de suspensión de empleo y sueldo impuesta por la Dirección a un compañero al que se acusaba de haber pinchado las ruedas de los coches de varios jefes rastrosos PARAMOS EN PROTESTA Y SOLIDARIDAD DURANTE UNA HORA todos los trabajadores.

ROCA (GAVA)

El día 15 de noviembre al cobrar un compañero de "Moideo" se encontró a faltar en el sobre 500 ptas por lo cual pidió al encargado un pase para ir a reclamarlas a oficina. Este se negó a dárselo sin darle ninguna explicación; de resultas de la discusión este compañero fué DESPEDIDO acusado de haberse negado a trabajar!

En protesta por este despido y por la plataforma reivindicativa paramos una hora los 500 obreros de la sección de Esmaltería de bañeras.

Después de la pantomima que realizaron los jurados de empresa en Madrid (reunidos con los otros jurados de las empresas Roca de Madrid y Sevilla), la empresa con el recuerdo de lo ocurrido en Octubre del año pasado y a la vista de la agitación y descontento que empezaba a crearse en la fábrica, el 22 de noviembre comunicó a los jurados el aumento del 15% para comenzar a aplicarlo a primeros de Diciembre. En la Roca no acostumbra a haber "negociación", a la empresa sólo le basta "comunicar" a los jurados para que estos firmen sin chistar!

Al no existir un suficiente grado de organización en la fábrica, la patronal se nos ha adelantado firmando una revisión salarial IRRISORIA, pero la lucha no ha terminado sino que continúa por nuestras reivindicaciones no satisfechas, contra el constante aumento de los RITMOS y por la DIMISION de los jurados de empresa.

SOLVAY (MARTORELL)

Esta empresa se dedica a la producción de materias químicas. Los trabajadores de esta empresa llevan varias semanas presentando sus reivindicaciones ante el nuevo Convenio que se está negociando. En ASAMBLEAS decidieron elegir una COMISION DE TRABAJADORES que asistiera a las deliberaciones del Convenio y ante la firmeza de esta exigencia la empresa tuvo que aceptarla.

Las reivindicaciones que se exigen son: 4.000 ptas de aumento al mes, supresión de las categorías más inferiores (las de 1ª-2ª y 3ª), 25 días de vacaciones al año, 100% del salario en caso de accidente, enfermedad, vejez, Prima de relevo de 25 ptas por hora trabajada, 500 ptas por hijo con edad de Enseñanza General Básica, Derecho a Asambleas. Por la lentitud y el engaño que se desarrollan las negociaciones, los trabajadores realizan paros de 1 hora el miércoles 13 (los 3 turnos) coincidiendo con la reunión en que se discutían las reivindicaciones. El Director de la empresa viendo que no puede engañar a los trabajadores decide suspender las deliberaciones, pero la lucha continúa con más fuerza; el viernes día 15 se para durante 2 horas menos una sección. La empresa está intentando ya la forma de represión y atemorizar a los trabajadores presentando un expediente a Gobernación EXIGIENDO LA MILITARIZACION DE 58 PUESTOS DE TRABAJO, lo cual significaría que 58 obreros serían obligados a trabajar a punta de pistola por la guardia civil, al mismo tiempo que significaría la ocupación de la fábrica por la policía. !! La empresa dice que dejar estos puestos de trabajo es un peligro para la población de Martorell, OLVIDANDOSE que si hay alguien que esté interesado en no perjudicar a la población somos los trabajadores de Solvay que conscientes del problema NUNCA HEMOS ABANDONADO ESTOS PUESTOS PELIGROSOS. Nuestra lucha continúa.

MATACAS (SAN FELIU)

Continúa la larga lucha de los trabajadores de esta empresa que ante la ridícula oferta de la empresa (sólo un 3,5% de aumento) han fortalecido su lucha. El miércoles día 13 coincidiendo con las conversaciones del Convenio que se encuentra ya en la 2ª y última fase se celebró una ASAMBLEA en la fábrica donde todos los obreros REAFIRMARON SU POSTURA DE PROSEGUIR en sus exigencias hasta incluso si se rompía el Co.n

venio. Después de la ASAMBLEA el turno de tarde para durante 2 horas y media. Los siguientes días los paros prosiguen con fuerza. El día 14, los paros son de 2 horas y media en todos los turnos, el viernes 15 de una hora y media (2 turnos), el día 16 de 1 hora los 3 turnos. LA LUCHA CONTINUA Y NUESTRA POSICION ES CLARA Y FIRME.

ULTIMA HORA-ULTIMA HORA-ULTIMA HO

DESPIDOS MASIVOS EN

TORNILLERIA MATA (Cornellá)
PIANELLI (Prat de Llobregat)

LA REPRESION SE ABATE SOBRE EL BAJO LLOBREGAT.

El pasado sábado día 16 cuando CLAUDIO PEREZ jurado de empresa de Tornillería Mata PRESIDENTE DE LA SECCION SOCIAL DEL METAL DE CORNELLA salía de su casa para encaminarse al trabajo FUE DETENIDO POR LA POLICIA.

De nuevo detenciones en la Comarca, de nuevo los cargos sindicales honrados, los hombres que defienden los intereses de los trabajadores son víctimas de la patronal y del terrorismo policíaco franquista. Forma parte esta detención, de un PLAN elaborado por los jerarcas sindicales y sus amos capitalistas para desanimar a los hombres honrados que ocupan cargos sindicales de responsabilidad, para lograr que nos desustemos y dejemos VACANTES ESTOS CARGOS que ellos quieren ocupar con sus esbirros, con los vendidos falangistas, sociales, etc

También la empresa, Tornillería Mata, estaba interesada en esta detención para frenar la lucha que se está preparando. EL PARO TOTAL DE LOS TRABAJADORES SOLO AL CONOCER LA DETENCION ES UNA MUESTRA DE SOLIDARIDAD Y FIRMEZA OBRERA que demuestran que no es sólo los hombres aislados que luchan sino SOMOS TODOS LOS TRABAJADORES LOS QUE UNANIMAMENTE NOS ESTAMOS REBELANDO CONTRA LAS INJUSTICIAS Y POR NUESTROS DERECHOS Y REIVINDICACIONES.

En solidaridad hubieron paros en la SIEMENS (Cornellá) y una Asamblea y manifestación en Sindicatos de Cornellá. Un hora después de esta Asamblea fué puesto en libertad el compañero CLAUDIO PEREZ.

LA MISMA NOCHE DEL LUNES Y EL MARTES TODOS LOS TRABAJADORES DE TORNILLERIA MATA RECIBIERON LA CARTA DE DESPIDO (unos 200 obreros)

!LA CLASE OBRERA NO PUEDE PERMANECER CALLADA ANTE ESTO! !TODOS A LA LUCHA!

! S O L I D A R I D A D C O N M A T A ! ! R E A D M I S I O N !

Otra injusticia no menos grave, se ha producido en la Comarca. En el Prat de Llobregat, la dirección de la empresa PIANELLI (250 trabajadores) ha despedido a 58 trabajadores. Empieza esta historia cuando a principios de mes pasado se inició un bajo rendimiento para presionar a la casa por el Convenio, dejando asimismo de hacer horas extras.

La lucha la mantienen hasta que el 5 de Diciembre la empresa intenta detenerla !! acionando a 138 trabajadores CON 60 DIAS DE EMPLEO Y SUELDO!! Estos trabajadores se encontraban montando unas cadenas de montaje en la factoría de la SEAT. La respuesta de sus compañeros en el taller del Prat no se hace esperar: el día 6 hacen 5 horas de paro, el miércoles y jueves de la misma semana EL PARO ES TOTAL durante toda la jornada.

DESPUES DE ELLO, LA EMPRESA CONTINUANDO CON LAS REPRESALIAS DESPIDE A 58 TRABAJADORES

!todos los que quedaban en el taller!

ANTE ESTAS INJUSTICIAS EL LUNES LOS TRABAJADORES OCUPAN LA EMPRESA

! S O L I D A R I D A D C O N P I A N E L L I ! ! R E A D M I S I O N !

SOLIDARIDAD CON TORNILLERIA MATA
Y PIANELLI—REDMISION DESPEDIDOS
!! TODOS A LA LUCHA !!